
令和５年度 第１回 県居小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時  令和５年５月９日（火） １０時２０分から１１時３０分まで 

２ 開 催 場 所  県居小学校 会議室 

３ 出 席 委 員  早川大介、本多正明、中村惠美子、池田誠子、中西洋一郎、山田勝夫、 

稲垣美世子 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ   県居協働センター 桐澤祐貴 

６ 学校支援コーディネーター 中根理恵 

７ 学   校  小林延和（校長）、上村仁美（教頭）、中西啓介（教務）、 

馬渕広子（ＣＳ担当教員）、坂口千佳（ＣＳディレクター） 

８ 教育総務課   鈴木陽子（教育総務課） 

９ 傍 聴 者   なし 

 

10 協 議 事 項   

（１）学校運営の基本方針について 

（２）浜松市立県居小学校いじめ防止基本方針について 

（３）学校運営協議会の基本方針について 

（４）夢育やらまいか事業ＣＳ加算分に対する意見書について 

（５）学校運営協議会の自己評価項目の確認 

11 会議録作成者  ＣＳディレクター 坂口千佳 

12 会 議 記 録 

  司会の早川委員から、委員総数７人のうち７人の出席があり、過半数に達しているため、会議

が成立している旨の報告があった。 

 

次に司会から、会長、副会長は、昨年度決定したように、委員の任期中は会長を早川委員、副

会長を中西委員が行うことでよいか委員に意見を求めたところ、全員異議なくこれを承認した。 

 

次に教育総務課の鈴木陽子氏よりご説明いただき、浜松市学校運営協議会規則第３条にある学

校運営協議会の目的及びこの協議会は合議制であることを確認した。また自己評価表の評価項目

２の質問の記載が変更になった旨の報告があった。 

 

次に司会から、議長に本多委員を推挙する旨の発言があり、協議の結果、全員異議なくこれを

承認した。 

（１）学校運営の基本方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、



委員からは、以下の発言があった。 

   ・学校運営の基本方針は、項目が多いと感じるが、１つ１つをどのように子供たちに指導する

のか教えてほしい。（中西委員） 

    →（小林校長）それぞれの活動を行う際に、その活動の目標や狙い、どこに活動の重点をお

くのかを教師全員が共通の理解をした上で、子供たちに指導を行うようにする。 

  協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２）浜松市立県居小学校いじめ防止基本方針について 

校長から資料に基づき、県居小学校のいじめ防止基本方針について説明があり、委員から

は、以下の発言があった。 

 ・今回、このいじめ基本方針を作ったのは、いじめの数が多いからなのか。（山田委員） 

→（小林校長）今までも、いじめ防止基本方針はあったが、浜松市全体として、浜松市の

いじめに対する意識を見直していこうという事になり、今回、県居小学校でも再度見直し

作成した。基本的に行うことは今までと一緒である。 

・子供たちは自分の事を良く言いたい子が多い。いじめられた子の話を全て鵜吞みにせず、い

じめた子の話もよく聞いて、背景をしっかり調べて欲しい。（早川委員） 

→（小林校長）本校では、必ずお互いの話をよく聞くということを基本としてやっている。

しっかりと両者の話を聞いた上で、その話の食い違い部分を少しずつ紐解いていくように

している。 

・自分がいじめられている事を先生に話すのは、とても勇気のいることである。もしいじめを

受けている事を聞いた時には、最初に「よく話してくれたね。教えてくれてありがとう。」と

いう言葉をかけて欲しい。そうすると子供は、先生が受け止めてくれたと気持ちが和らぐこ

とが出来ると思う。（中村委員） 

 

（３）学校運営協議会の基本方針について 

会長の早川委員より、資料に基づき、学校運営協議会の昨年度の振り返りと、今年度熟議

が必要な課題などの説明があり、令和５年度の学校運営協議会の目標を共有した。 

 

（４）夢育やらまいか事業ＣＳ加算分に対する意見書について 

議長の指示により、教頭から、夢育やらまいか事業に対する意見書について、今年度は、

様々な分野で活躍する地域の方を招いての授業を行うなどの「県居に学んだことを誇りに思

う活動」の充実のために使用するのはどうか、という案が出され、協議の結果、全員意義な

くこれを承認した。 

 

（５）学校運営協議会の自己評価項目の確認 

議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づき、自己評価項目の確認を行った。 

 



 その他報告事項等 

（１） 県居サポーターについて 

教頭から、４月初めに県居サポーターの募集を地域と保護者に配布し、少しずつではある

が、申し込みが来ている。５月２２日(月)に県居サポーター発足式を行う予定だが、今後

も随時募集をする予定であるとの報告があった。 

 

（２）学校運営協議会の次回日程 

教頭から、次回会議は、令和５年７月３１日（月）午後１時３０分から県居小学校で開催

予定であり、次回はクラス担任の先生方も同席する旨の報告があった。 


